



Kundenbetreuerin Sonja Akermann (l.) sowie die Parea-Mitarbeiterinnen Luzie Lange (5.v.l.) und Melanie Horter (3.v.r.) freuen sich mit den Gewinnerinnen und Gewinnern des Gartenwettbewerbs. (Foto: Sahle Wohnen)

Bunte Akzente für Wohnpark Am Bandenfeld

Sahle Wohnen-Mieterinnen und Mieter gewinnen Gartenwettbewerb

Haan, 29. Februar 2024

Grund zur Freude haben die Bewohnerinnen und Bewohner im Sahle-Wohnpark Am Bandenfeld in Haan, denn für sie gibt es bald schon eine Aufwertung des gemeinschaftlichen Außenbereichs. Im Rahmen eines Gartenwettbewerbs des Wohnungsunternehmens Sahle Wohnen haben sie die Jury mit ihrer Bewerbung überzeugt. Anlass für den Wettbewerb war das 60-jährige Jubiläum von Sahle Wohnen im vergangenen Jahr.

Ein bunter Anstrich für die Garage, eine Schaukel und eine Wippe neben dem Basketballfeld für schwungvolle Momente, leuchtende Bilder am Zaun oder ein Vogelhäuschen, Lavendel, Rote Johannisbeere sowie ein Insektenhaus, um Lebensraum für die fliegende Tierwelt zu schaffen:

Die Ideen der Mieterinnen und Mieter in Haan, um den gemeinschaftlichen Außenbereich umzugestalten, sind vielfältig. Dabei zeigen sie, dass es gar nicht viel braucht, um bereits große Veränderungen zu erreichen. So haben sie ihre Änderungswünsche farbenfroh auf Folien gemalt und diese über Fotos gelegt. Die Fotoaufnahmen zeigen die Bereiche, an denen Veränderungen geschaffen werden sollen – so sind die Umgestaltungen in einem cleveren Vorher-Nachher-Vergleich und die Verbesserungen direkt sichtbar.

„Der Platz vor den Wohnhäusern ist vor allem in der warmen Jahreszeit ein Ort der nachbarschaftlichen Begegnung für viele unserer Mieterinnen und Mieter. Der Beitrag zeigt, wie es mit



Eine von Mieterkindern bemalte Folie zeigt, wie schon mit kleinen Veränderungen bunte Akzente im Wohnumfeld entstehen können.
Foto: Sahle Wohnen

einfallreichen Maßnahmen gelingen kann, seine Aufenthaltsqualität zu steigern“, erklärte Thomas Schwarzenbacher, Geschäftsführer Wohnmanagement bei Sahle Wohnen. Im nächsten Schritt stimmen sich nun Sahle Wohnen und die Bewohner über die konkreten Umsetzungen ab.

Insgesamt wurden drei Beiträge im Rahmen des Gartenwettbewerbs ausgezeichnet. So können sich neben den Bewohnerinnen und Bewohnern im Wohnpark Am Bandenfeld auch Mieterinnen und Mieter in Münster-Kinderhaus und Essen-Weststadt über eine Neu- oder Umgestaltung der gemeinschaftlichen Außenflächen freuen. Am Standort Haan bewirtschaftet Sahle Wohnen rund 360 Wohnungen.

Das Unternehmen Sahle Wohnen

Das Wohnungsunternehmen Sahle Wohnen ist als Teil der gleichnamigen Unternehmensgruppe bundesweit in über 40 Städten vertreten. Mit einem Bestand von rund 22.000 Wohnungen zählt das mittelständische Familienunternehmen, das auf eine über 125-jährige Geschichte (davon mehr als 60 Jahre in der Wohnungswirtschaft) zurückblicken kann, zu den führenden privaten Wohnraumanbietern in Deutschland.

Sahle Wohnen ist im öffentlich geförderten sowie im frei finanzierten Wohnungsbau tätig. Einen regionalen Schwerpunkt bilden

Wohnanlagen in Nordrhein-Westfalen, z. B. in Bonn, Düsseldorf, Duisburg, Essen, Köln und Münster. Darüber hinaus ist das Unternehmen auch in Berlin, Hamburg sowie Frankfurt am Main aktiv und wächst stetig. Neue Bauprojekte im mehrstelligen Wohneinheitenbereich sind unter anderem in Bensheim (Meerbachsportplatz), Bonn (Julius-Leber-Straße), Darmstadt (Ludwigshöhviertel und Lincoln-Siedlung), Griesheim (Konversion Süd-West), Köln (Neue Mitte Porz, Brück, Holweide), Mainz (Heiligkreuz-Viertel), Velbert (Sternbergstraße), Wiesbaden (Nordensstadt), Wolfsburg (Nordsteimke/Hehlingen) geplant oder befinden sich in der Umsetzung.

Für größtmögliche Kundennähe sorgen 19 regionale Kundencenter und Servicebüros sowie das Engagement im Rahmen der gemeinnützigen Dienstleistungsgesellschaft Parea, die nachhaltig das nachbarschaftliche Miteinander, das aktive Seniorenwohnen und mit den Großtagespflegeeinrichtungen „Kleine Knirpse“ die Betreuung von Kindern unter drei Jahren fördert. Die Hauptverwaltung des Unternehmens ist seit seiner Gründung in Greven ansässig.

In **Haan** zählen zum Wohnungsbestand rund 360 Wohnungen im Wohnpark Am Bandenfeld. Sie umfassen jeweils ca. 40 bis 100 m² und erstrecken sich über ein bis vier Zimmer. Um die Anliegen der Mieterinnen und Mieter kümmern sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Kundencenters Haan an der Straße Auf den Schollen 7.

Eine Besonderheit der Unternehmensgruppe Sahle Wohnen ist die enge Verzahnung von Bau- und Wohnungswirtschaft. Alle wesentlichen Einzelleistungen von der Planung der Wohnanlagen und Einfamilienhäuser über den Bau, Verkauf und Betrieb bis hin zur dauerhaften Vermietung werden von Teilen der Gruppe in steter Abstimmung miteinander erbracht.

Weitere Informationen:

sahle-wohnen.de

Kontakt

Unternehmensgruppe Sahle Wohnen
Bismarckstraße 34
D-48268 Greven
Telefon: +49 (0)2571 81-0

Ansprechpartner*in

Lisa Zischke
Telefon: +49 (0)2571 81 423
E-Mail: lisa.zischke@sahle.de